

## Landesfachtag Geschichte 2010 erfolgreich durchgeführt

Der Landesfachtag 2010 fand am Sonnabend, dem 20. Februar 2010, in der Zeit von 9.00 bis 16.00 Uhr im Gymnasium Kronshagen statt. Mit der Verbindung regionalgeschichtlicher Inhalte und innovativer Methoden sollte er zur Qualitätsentwicklung des Geschichtsunterrichts im Lande beitragen. Über 140 Teilnehmer hörten die beiden

Institut für  
Qualitätsentwicklung  
an Schulen  
Schleswig-Holstein



zentralen Vorträge über „Landes- und Regionalgeschichte Schleswig-Holsteins heute“ (Dr. Klaus-Joachim Lorenzen-Schmidt) und zur „Didaktik einer Landes- und Regionalgeschichte“ (Dr. Rolf Schulte). Anschließend arbeiteten die Geschichtslehrerinnen und Geschichtslehrer in insgesamt 16 Workshops zu 11 verschiedenen Themen. In den Pausen konnte man sich über das umfangreiche Angebot der wichtigen Schulbuchverlage und der Landeszentrale für Politische Bildung informieren. Das im IQSH gebildete Vorbereitungsteam dieses zweiten Landesfachtages freut sich über die große Resonanz. Es ist dankbar für die reibungslose Kooperation mit dem Gymnasium Kronshagen sowie für die Unterstützung durch die Landeszentrale für Politische Bildung. In den schriftlichen und mündlichen Rückmeldungen der

teilnehmenden Lehrkräfte dominierten ganz eindeutig die positiven Stimmen. Kritische Hinweise zu einzelnen Aspekten werden als hilfreiche Hinweise für die Vorbereitung der nächsten geschichtsdidaktischen Großveranstaltung verstanden.

**Der nächste Landesfachtag Geschichte soll 2012 stattfinden;  
Themenvorschläge sind erwünscht.**

Für den nächsten Landesfachtag, der 2012 stattfinden soll, nimmt der Landesfachberater Themenvorschläge entgegen (hajo-langbehn [at] versanet.de).